



Eskari Club Kurier



Liebe EsKaRianer,

während dieser Kurier vorbereitet wird, ist es nun schon fast zwölf Monate her, dass wir ziemlich unbeschwert gemeinsam Clubgeburtstag feiern konnten. Nach dem Doppelkopf- und Knobelabend im März mussten wir dann alle weiteren geplanten Veranstaltungen aufgrund der Corona-Pandemie absagen. Zuletzt haben wir über die örtliche Presse mitgeteilt, dass wir die JHV auf den nächstmöglichen Zeitpunkt verschieben werden. Wann sie stattfinden wird, ist leider nicht absehbar. Fest steht aber, dass sie noch in 2021 durchgeführt wird, aber nur ungern als Online-Versammlung oder durch Umlaufbeschlüsse. Vielleicht ergibt sich im Sommer die Möglichkeit einer Präsenz- Veranstaltung. Warten wir es ab.

Aktuell sind die Infektionszahlen zwar rückläufig, aber noch nicht unter Kontrolle und bei den Impfungen stehen wir erst am Anfang. Es bestätigt sich die Auffassung, dass wir noch lange mit dieser besonderen Situation umgehen müssen. Doch auch wenn wir tagtäglich in unserem Handeln durch das Virus beeinflusst werden, befinden wir uns doch nicht mehr in einer absoluten Krisensituation. Stattdessen haben wir eine Art „kontrollierten Alltag“, bessere Masken dabei in Gebrauch und stehen so häufig am Waschbecken, dass man schon Schwimmhäute zwischen den Fingern erkennen möchte. Abstand halten ist nach wie vor das oberste Gebot, um Ansteckungen – in beide Richtungen – zu vermeiden. Vorstandsseitig ist daher klar, dass vorerst keine Vereinsveranstaltungen stattfinden und wir somit in diesem Jahr den Clubgeburtstag nicht werden feiern können.

Manch einer empfindet diese Zeit als Zumutung. Aber in Zumutung steckt auch „Mut“. Daher gilt bei allem, was uns vielleicht noch erwarten mag in diesen Corona-Zeiten: Wir blicken voller Zuversicht und Tatendrang in die Zukunft. Wenn es vereinsseitig weitergeht, werden wir entsprechend informieren. Viele Grüße und noch mehr Gesundheit wünscht

Alex Bremermann

(Vorstandssprecher, 01.02.2021)

PS: Umseitig findet ihr wieder unsere Geburtstagsliste.

Dein Geburtstag soll nicht mehr aufgelistet werden? Kein Problem: Einfach ein Vorstandsmitglied ansprechen oder eine E-Mail an kontakt@eskari.eu schicken!

**Die Post hat ihre Konditionen hinsichtlich der Versendung von Vereins bzw. Infopost geändert, sodass jeder Brief an unsere Vereinsmitglieder als „normaler Brief“ bewertet wird und wesentlich teurer bezahlt werden muss. Wir wollen daher zukünftig möglichst viele Eskarianer per E-Mail erreichen, um unnötige Kosten zu sparen. Wer den Clubkurier noch postalisch bezieht, zukünftig jedoch per E-Mail erreichen möchte, schickt bitte eine E-Mail an: kontakt@eskari.eu
Vielen Dank!**

Allgemeine Änderungen, Anregungen oder Fragen an florian.rueter@eskari.eu
Internet: www.eskari.eu